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会員増強委員会         

会員増強委員会 委員長 原島 生慈（秩父 RC） 

 

 

 

いよいよ五十幡年度が始まります。 

地区のスローガンは「入って良かったロータリー」です。多くの会員の皆様はこのスロ

ーガンを実感できていることと思います。そして一人でも多くの人に同じ思いを持って

もらいたいと思います。会員増強委員会もこのスローガンに沿った活動をしていきたい

と考えています。 

現在各ロータリークラブは会員増強が一丁目一番地となっています。その意味から当

委員会の役割はとても重要と感じております。会員数の減少は日本だけだはなく世界的

傾向となっています。ところがお隣の韓国のように増加している国もあります。 

日本での会員減少は人口自体が減少していることや経済状況の悪化等が原因の一つで

しょう。ＲＩも会員増強をするために様々な戦略を立てて対応しています。例えば新しい

クラブや衛星クラブを作る等です。しかしながら増強には結びついていないのが現状で

す。 

だとすれば、増強の仕方に工夫が必要なのだろうと思っています。 

ロータリークラブの財産は「人材」とよく言われます。先ずは一人のしっかりした人材

を探し何回でもアプローチすることです。数としての目標を追いかけると、結果的に退会

へつながってしまう傾向が多いようです。退会防止も重要です。やはり誰でも入会しても

らえばよいわけではなく、クラブに合う人材を見つけて口説くことが増強の近道ではな

いでしょうか。それには地域でどんな人に声をかけて勧誘するかの戦略計画を立てて、数

年に及ぶ継続的戦略を実践することが必要になります。 

五十幡年度での増強委員会活動は各クラブに寄り添い、戦略計画を一緒に作り上げて

いきたいと考えています。対象とするクラブは 30 名未満のクラブとします。会員が 30

名以上で増強が上手くいっているクラブからは逆に当委員会が情報をいただいてそれを

参考にさせていただき対象の各クラブに合ったやり方を一緒になって見つけていきたい

と思います。セミナー中心の一方通行ではなく一緒になって増強をする方針で活動して

いきますので会員皆様のご理解とご協力をお願い致します。 

 

活動 

１， 地区内の会員 30 名未満のクラブへの訪問 

２， 各クラブに沿って戦略計画の立案お手伝い 

３， 公共イメージ委員会等、他の委員会と必要に応じて連携 

 

  




